



---

## Jahresrückblick auf 2011

### Besuch aus Donzenac mit Musikkapelle L'avenir de Donzenac

Im Juni waren unsere Freunde aus Donzenac zu Besuch. Mit dabei war die Musikkapelle aus Donzenac die mit unserem Musikverein dessen Jubiläum feierte. Ein festlicher Gottesdienst und ein Straßenfest, beides mitgestaltet von den Musikkapellen waren der Höhepunkt. Wir konnten mit unseren Freunden einen sehr schönen Abend auf der eigens gecharterten „MS Altmühlsee“ verbringen. Ein Besuch im Freilandmuseum Bad Windsheim rundete das Besuchsprogramm ab.

### Bürgermeisterdelegation aus Donzenac und Umgebung informierte sich

Bürgermeister Yves Laporte kam mit Bürgermeisterkollegen und Altenheimleiterinnen zum Erfahrungsaustausch auf kommunaler Ebene. Das Interesse der Gäste weckten nicht nur die kommunalen Einrichtungen und unser Altenheim, sondern insbesondere die erneuerbaren Energien, die in und um Wolframs-Eschenbach schon einen hohen Anteil am Strom- und Wärmebedarf abdecken.

### Crêperie am Sternlesmarkt:

Unsere Verkaufsbude am Sternlesmarkt entwickelt sich immer mehr zu einer Crêperie. Verschiedene Variationen von Crêpes – mit Zimt und Zucker bis zu mit Schinken und Käse – finden viel Zuspruch bei den heuer sehr zahlreichen Gästen dieses Weihnachtsmarktes am 3. Adventwochenende. Mit den vielen sehr engagierten Helferinnen und Helfern macht es Spaß.

### Französisch-Kurs in der Volksschule:

Bereits seit einigen Jahren organisiert Ingeborg Knaack einen Französisch-Kurs.

### Montags 18.00 Uhr: Boulespiel:

Jeweils am Montag treffen sich in den Sommermonaten Mitglieder des Vereins zum Boulespiel auf dem „Donzenac-Platz“. Im Rahmen des städtischen Ferienprogramms boten wir Kindern an Boule zu spielen.

### Alle 2 Monate Mitgliederstammtisch:

Eine feste Einrichtung sind unsere Mitgliederstammtische. Nicht selten kommen dabei Köstlichkeiten aus unserer Partnerstadt zum Verzehr.

Dezember 2011

gez. Anton Seitz, Vorsitzender des Partnerschaftskreises